

Tecnología con propósito

● La transformación digital en la minería chilena avanza, pero aún enfrenta desafíos importantes. Aunque el 94% de los proveedores utiliza servicios en la nube y más del 80% soluciones móviles, estos avances no siempre se traducen en mejoras reales en terreno. La brecha entre el potencial tecnológico y su adopción efectiva limita la productividad y, sobre todo, la seguridad.

La meta de cero accidentes sigue pendiente y sólo será alcanzable si la tecnología se integra como una herramienta esencial en toda la operación. Sistemas de monitoreo en tiempo real, análisis predictivo y automatización no solo mejoran la eficiencia, sino que salvan vidas.

El llamado es a creer en la tecnología como un camino hacia una minería más humana, segura y sostenible. Porque elegir tecnología con propósito es, en esencia, elegir avanzar.

Jacinto Obispo